



Wer als Kind gerne mit kleinen Spielzeugautos gespielt hat, hatte mit großer Wahrscheinlichkeit auch Autos von Siku dabei. Inzwischen sind einige der Modelle von Siku zu richtigen Hightech-Fahrzeugen geworden. Zum Beispiel ein ferngesteuerter Claas-Traktor mit Allrad-Antrieb, drehbarer Fahrerkabine und mehr als 20 eingebauten Lichtern. Im O-Ton-Paket geht es um die Daten und Highlights des Fahrzeugs und die Frage: Ist das eigentlich noch Spielzeug für Kinder oder doch eher für Erwachsene?

Anmoderation:

Kalkuhl antwortet auf folgende Fragen:

0:00 Min. (Timecode)

1. Was sind das für Fahrzeuge, die da mit Elektromotoren ferngesteuert über die Ausstellungsfläche fahren?

0:15 Min.

2. Und diese Fahrzeuge sind voll motorisiert, so wie der Traktor von Claas, der sogar Allradantrieb hat?

0:35 Min.

3. Sind diese detailgetreuen und aufwändigen Traktoren denn Spielzeug für Kinder oder eher für Erwachsene?

0:57 Min.

4. Was kann denn der ferngesteuerte Traktor Claas Xerion zum Beispiel?

1:25 Min.

5. Und das ganze lässt sich auch über Smartphone oder Tablet steuern?